

## EPISODIO 12.

# LA FERIA MÁS IMPORTANTE DE ESPAÑA

Puede parecer un estereotipo, pero es verdad, en España tenemos muchas fiestas, tenemos muchas celebraciones. Y de esto me he dado cuenta, sobre todo, cuando he viajado y he vivido en otros países y he visto que no hay tantas fiestas como en España. En España, en cada ciudad, en cada comunidad autónoma, hay al menos una cada mes. Por supuesto, puede haber fiestas en discotecas, pero yo te hablo de fiestas, de festividades, que se celebran en una comunidad autónoma, en todo el país o en una ciudad.

Un ejemplo de esto son las ferias. En Andalucía, sobre todo, las ferias tienen mucha importancia y hay una en cada pueblo, en cada ciudad. No importa si es un pueblo pequeño o si es una ciudad grande.

Una feria es un evento de varios días, puede durar 5 días o una semana. Hay atracciones para los niños pequeños, hay puestos de comida y de bebida, hay casetas, hay música... Las casetas son unos reservados que se construyen solamente para esos días, que están hechas de madera, de plástico... y allí dentro hay música, hay bebida, hay baile... y es donde la gente pasa la mayor. Y ahora en esta época del año está la feria más importante de toda España, que es la Feria de Abril, la Feria de Sevilla. Es una de las más conocidas de España y está declarada fiesta de interés turístico internacional.

Entonces ya sabes lo que es una feria, pero yo te quiero decir algunas curiosidades de la Feria de Abril que seguro que no sabes.

Antes de continuar, no olvides que puedes descargar la transcripción de este episodio en la descripción del mismo.

Ahora sí empezamos. Bueno, la Feria de Sevilla es conocida como la Feria de Abril, pero en realidad no siempre se celebra en el mes de abril, sino que a veces tiene lugar en mayo, porque no hay una fecha fija que es cada año igual, sino que depende de la Semana Santa. La Feria de Abril siempre es dos semanas después de Semana Santa, entonces a veces puede coincidir que sea en los primeros días de mayo.

Una cosa muy curiosa es que al principio la feria se celebraba para comprar y vender ganado, es decir, vacas, toros, animales... ¿no?, pero un vasco y un catalán quisieron promover este evento y pidieron permiso para realizarla y a partir de ahí se empezó a celebrar. Hoy en día ya tiene unas características muy diferentes, porque ahora es un evento festivo en el que la gente va a bailar, a pasárselo bien, a cantar y a disfrutar.

De hecho, la bebida más típica en la Feria de Abril es el rebujito. El rebujito es una bebida típica de Andalucía que tiene vino blanco, normalmente refresco de lima, hierbabuena e hielo; esos son los ingredientes básicos. Y es lo que vas a encontrar en todas las casetas, aunque por supuesto, puedes beber también otra cosa.

Otro aspecto típico de la Feria de Abril y de las ferias en Andalucía, en general, son los trajes de flamenca o los vestidos de flamenca o gitana, como los llamamos aquí. Son vestidos largos, con volantes, pueden tener lunares, colores... son muy bonitos y te recomiendo que mires alguna imagen en Internet. Pues estos vestidos aparentemente se inspiraron en la ropa de las mujeres de los campesinos, o sea, que una vez más, el origen de esta característica está en los campesinos, en en la gente del pueblo, del campo.

Otra curiosidad es que el lugar donde se celebra la Feria de Abril se llama el Real, el Real de la Feria. Hay una explicación a este nombre, y es que antes trasladaban a las personas de

a ciudad hasta el lugar donde se celebraba la fiesta a caballo, y el precio por este traslado era un real, porque en ese entonces no había euros, sino que la moneda era el real, y por esto se llama así.

También el Real de la feria... este lugar tiene una calle que se llama Calle del Infierno. Y ¿sabes por qué se llama así? Pues bueno, se llama así porque hay muchísimo ruido debido a que hay más de 100 atracciones.

Y por último, una característica más de la Feria de Abril es la importancia que tiene la decoración de las casetas. De hecho, el Ayuntamiento da premios a las casetas que son más bonitas, que están mejor adornadas.

Así que aquí tienes una idea más de un evento en España que te puede interesar, que te puede gustar al menos para verlo por la decoración de las casetas, por los vestidos de gitana, por el baile y la música.

Yo no te puedo pagar el billete de avión para venir a la feria, pero sí puedo teletransportarte a España con mi curso Habla Más y Mejor. Te prometo que te sentirás como en España hablando conmigo. Te dejo información en la descripción de este episodio.

¡Nos vemos pronto!